

2015.01.27 NO.694

日本共产党

磯城郡議員団だより

芝 和也 Eメール info@k-shiba.jp
 川西町結崎862-7 0745-43-2415
 吉田 容工 Eメール katunori_yosida@ybb.ne.jp
 田原本町大木113-5 090-5257-4446
 森 良子 Eメール qfnndg008@ybb.ne.jp
 田原本町鍵281-1 0744-33-8570
 (事務局) 池田年夫 Eメール uvkk87386@zeus.eonet.ne.jp
 三宅町屏風440-5 0745-43-2661

日本人2人殺害警報
 「イスラム国」が身代金2億ドル要求

(カイロ) 小泉大介 イラクとシリアで台頭するイスラム過激組織「イスラム」とおもに2015年1月25日(日)

政党助成金自分に「寄付」総額3,4億円超

自万8万0での挙を助た受部民が4う6議党た当む(参3
 分円0円0、名資→成政か党、3ち人員参自選院年20
 紙の調べでわかりました。その本
 お手盛りの総額は3億440
 0万円を超えます。受け取つた0
 本人が、どう使つたかはチエツト
 クされません。

金使途等報告書を調べたもの。
 参院議員が支部長を務める自
 布が同年に1700万円の政党支
 金助成金を党中央から受け取り、
 金費、事務所費、宣伝事業費、
 活動費などに支出していま
 す。

このうち林芳正前農水相(山
 口)、儀崎陽輔総理補佐官(大分)
 はじめ43人の支部が「選挙関
 係費」として、本人あて(選挙関
 係費)

これによると、大半の政党支
 部が同年に1700万円の政党支
 金助成金を党中央から受け取り、
 金費、事務所費、宣伝事業費、
 活動費などに支出していま
 す。

このうち林芳正前農水相(山
 口)、儀崎陽輔総理補佐官(大分)
 はじめ43人の支部が「選挙関
 係費」として、本人あて(選挙関
 係費)

紙の調べでわかりました。その本
 お手盛りの総額は3億440
 0万円を超えます。受け取つた0
 本人が、どう使つたかはチエツト
 クされません。

金使途等報告書を調べたもの。
 参院議員が支部長を務める自
 布が同年に1700万円の政党支
 金助成金を党中央から受け取り、
 金費、事務所費、宣伝事業費、
 活動費などに支出していま
 す。

このうち林芳正前農水相(山
 口)、儀崎陽輔総理補佐官(大分)
 はじめ43人の支部が「選挙関
 係費」として、本人あて(選挙関
 係費)

受け取つた金額は、ほぼ半分の24人
 が1000万円。うち、古川俊治参院議員
 (埼玉)は、同年に受け取つた190
 0万円のうち、1000万円を公示日に
 自分に「寄付」、あとの900万円はす
 べに「人件費」に支出しています。

ほかは800万円、600万円、50
 0万円などですが、端数を寄付してい
 る議員も。

宮本周司参院議員(比例)は、7月2
 日に577万5850円を自分に「寄付」、
 使い残して562万5454円を「基金」
 としていますが、高野光二郎議員(高知)
 は、6月16日に105万5382円、
 7月11日に500万円を自分に「寄付」、
 同年に受け取つた1700万円を使つて
 使い切っています。

三木亨(とおる)議員(徳島)も、公
 示日の7月4日に200万円、投票日前
 の7月20日に259万9826円を使つ
 ています。

政党助成金の原資は国民の税金なのに、
 使途については基本的に条件も制限も課
 していないません。多額な「寄付」を自分に
 おこなつた後はどういうことを使つた
 ことは聞の中。税金で肥え太つてもチエツト
 です。(藤沢忠明)

中東を歴訪中の安倍晋三首相は20日
 (日本時間同日夕)、イスラエルのエルサ
 レムで記者会見を行い、「イスラム国」と
 見られる武装勢力による日本人人質の殺
 害予告について、「人命を捨てにとつて脅
 強迫することは許しがたいテロ行為で
 あり、強い憤りを覚える」と非難し、ただちに
 反体制武装組織同行しました。「安倍首
 相が」イスラム国から8500キロ離れた
 場所から、進んで十字軍に参加を約束
 した」と非難しました。

湯川さんは昨年7月にトルコから陸路
 でシリアに入国し、「イスラム国」と交戦
 して2億ドルの資金援助を関係各国に行う
 と表明したことをあげました。「安倍首
 相が」イスラム国から8500キロ離れた
 場所から、進んで十字軍に参加を約束
 した」と非難しました。

8月から安否が不明となつていて、
 後藤さんは昨年10月にシリアに取
 ターに入り、同月末を最後に自身のツイッ
 ツで「更新が途絶えています」。

「イスラム国」が投稿した動画には、刃
 物を持つた同組織のメンバーとみられる
 人物の両脇で、「民間軍事会社」代表の湯
 川遥菜さんとフリー・ジャーナリストの後
 藤健二さんらしき2人がひざまずく姿が
 映っています。

動画の中で犯人は、日本人殺害の警告
 と2億ドルの身代金を要求する理由とし
 て、日本政府が「イスラム国」と交戦
 して2億ドルの資金援助を関係各国に行う
 と表明したことをあげました。「安倍首
 相が」イスラム国から8500キロ離れた
 場所から、進んで十字軍に参加を約束
 した」と非難しました。

湯川さんは昨年7月にトルコから陸路
 でシリアに入国し、「イスラム国」と交戦
 して2億ドルの資金援助を関係各国に行う
 と表明したことをあげました。「安倍首
 相が」イスラム国から8500キロ離れた
 場所から、進んで十字軍に参加を約束
 した」と非難しました。

安倍首相が会見

政党助成金を自分に「寄付」した“お手盛り”参院議員

山東昭子(比例)	600万円	尾辻秀久(鹿児島)	1000万円
武見敬三(東京)	1000万円	鴻池祥肇(兵庫)	1000万円
林芳正(山口)	1000万円	伊達忠一(北海道)	500万円
愛知治郎(宮城)	1000万円	吉田博美(長野)	1000万円
松山政司(福岡)	1000万円	森雅子(福島)	1000万円
古川俊治(埼玉)	1000万円	丸川珠代(東京)	1000万円
塙田一郎(新潟)	700万円	牧野京夫(静岡)	1000万円
西田昌司(京都)	1000万円	磯崎陽輔(大分)	1000万円
佐藤信秋(比例)	1000万円	佐藤正久(比例)	1000万円
江島潔(山口)	500万円	滝沢求(青森)	600万円
中泉松司(秋田)	1000万円	大畠端恵(山形)	1000万円
上月良祐(茨城)	500万円	高橋克法(栃木)	1000万円
豊田俊郎(千葉)	500万円	山田修路(石川)	500万円
滝波宏文(福井)	800万円	森屋宏(山梨)	1000万円
舞立昇治(鳥取)	500万円	島田三郎(島根)	1000万円
石井正弘(岡山)	1000万円	三木亨(徳島)	459万9826円
三宅伸吾(香川)	1000万円	井原巧(愛媛)	500万円
高野光二郎(高知)	605万5382円	山下雄平(佐賀)	500万円
馬場成志(熊本)	1000万円	長峯誠(宮崎)	500万円
赤池誠章(比例)	800万円	石田昌宏(比例)	300万円
柘植芳文(比例)	500万円	羽生田俊(比例)	1000万円
宮本周司(比例)	577万5850円		

(注)順不同 敬称略 政党交付金使途等報告書(2013年分)で作成

自民参院議員43人

時期は、2人をのぞいて41人の政党支
 部が、同年7月4日の参院選公示前後で
 寄付。受け取つたこととを明らかにするととも
 に、72時間以内に身代金2億ドル(約
 236億円)を支払わなければ殺害する
 と警戒しました。

「イスラム国」を名乗るグループは20日、インター
 ネット上に動画を投稿し、日本人2人を
 人質に取つたことを明らかにするとともに
 に、72時間以内に身代金2億ドル(約
 236億円)を支払わなければ殺害する
 と警戒しました。

と述べました。

2015年1月21日(水)

首先は同日午後に、パレスチナのアツバ
 ス大統領との会談は行いましたが、その
 後の予定を変更。また、中山泰秀外務副
 大臣をヨルダンに派遣し、対応にあたら
 れる方針を明らかにしました。

「卑劣な行為許されない」

日本共産党の山下芳生書記局長は20
 日午後、過激組織「イスラム国」とみら
 れる卑劣な行為は絶対に許され
 ない。政府として、情報の収
 集、事件解決のためのあらゆる
 努力をを行うことを求める

日本共産党の山下芳生書記局長が会見
 山下書記局長が会見

日本共産党の山下芳生書記局長は20
 日午後、過激組織「イスラム国」とみら
 れる卑劣な行為は絶対に許され
 ない。政府として、情報の収
 集、事件解決のためのあらゆる
 努力をを行うことを求める

3432円
 823円

携帯メール

1月22日午前6時1

3分に次のようなメールが携帯電話に入りました。

「miosut8@i.softbank.jp』『訴訟対象番号012015-22』民事提訴通知書

（携帯電話のメールアドレス）貴殿に対しての民

事訴訟裁判が執り行われる必要措置手続きが開始

される為、貴殿が利用するマールアドレスの情報

が開示されました。この主張が100%認められ、貴殿の財産に不利益

が生じます。今すぐ解決する場合は、次の書状から内容を確認し、退会処理を行ってください。

<http://a10037.studio-web.net/>弁護士の委任通知も含まれます。このメールを受信してから96時間以内に上記状から連絡

され、貴殿が直接返信して下さい。なお、このメールに直接返信しても受け付けは一切致しません。上記からのみ連絡を受け付けます。

以上のようないい場合は、即時民事訴訟の手続きを行います。

このメールを無視すると、貴殿の利益の損失につながりますので十分に注意してください。なお、このメールに直接返信しても受け付けは一切致しません。上記からのみ連絡を行ってください。なお、このメールに直接返信しても受け付けます。

午前6時に個人の携帯電話に送りつけること自体が不謹慎だし、内容にはつきりしません。訴訟の相手も不明です。

おれおれ詐欺の新たな手法かもしません。このようないいメールが携帯電話に送られてきています。誰か。注意をする必要があります。

三宅町 池田年夫



進歩

今週で一月も終わりですね。人の感覚では随分

と時間の進み具合に違いを感じる物ですが、私は、年を重ねるに連れ、この速度を確実に早く感じているような気がします。

皆さんは如何ですか？

しかし、まあ、なんでもあります。

去年のノーベル賞は物理學賞の青色発光ダイオードの発明のように、

こうした人類の営みは自然の摂理を理解しその上に立つて物事を見据えて行く、時計の歯車を前に進めようとする人類の持つている素晴らしい可能性の部分と私は思います。

それとは逆に、安倍晋三首相の歴史観のように、

我が国が起こした戦争を、

戦後の国際秩序の原理原則を全否定して、かつて

アジア解放の為の正義の

戰いだつたとして、日本の起こした戦争犯罪を無かった物とし、戦後日本の出発に世界に宣言した姿は、まさに時計の歯車を逆に回す動きその物です。

そもそも、歴史の事実を無かつたものにしようとする事事態、矛盾の極みです。事実は事実でし

て、歴史を書き換える事は誰にも出来ません。有

りのままに受け止め、世界に貢献する道を歩んで

こそ、人として進歩を示す姿勢に他

なりません。

川西町議会 芝和也



皆さんの声を！

去る24日（土）昨年の12月議会の報告会を

町民ホールで開きました。

この寒い時期のこと、参加人数は多くはなかつたけれど、参加者からは

活発な意見や感想なども出され、有意義な会になりました。

その中で私が一般質問

した火葬料金については、1ヶ月2万円という近隣の自治体と比べたら、やはり本町は高い、他の市町村並みにし、不足分は町が補助すべきではないか・

といふ意見も出されていました。

また最近、奈良県には活断層が多くあり、地震発生の危険性が非常に高

いと分かって来た、どう命と財産を守ればいいか、という話題も盛り上がりました。家の耐震化は？

森 良子



田原本議会議員

街路灯のLED化進む

県内では、生駒市や大和郡山市で街路灯のLED化を完了しています。遅ればせながら、本町も、LEDへ交換することを推進しています。電気代が半額以下?になるとともに、寿命が5倍以上に伸び維持費も安くなる、炭素消費量を減らせる等の効果が期待されています。

防犯灯設置補助金の支

出は、平成二十四年度一九三基、二十五年度三五六基、今年度六四五基の実績です。今年からはさ

らに推進するために補助金対象をLEDに限定し

たそうです。あと四、五

年で街路灯のLED化が

完了するそうです。

全国各地でLED化が進められています。国も今年度「地域における街路灯等へのLED照明導入促進事業」を企画し人口二五万人以下の自治体に八〇〇万円の補助金を交付しています。本町は申請したのかな？

また、町役場本庁のLED化は完了していますが、出先、学校、公園等はまだ手付かずです。「学校校舎の屋上に太陽光発電装置を設置し環境教育に活用する」という計画も検討されているそ

うです。来年度はどこまで計画？

吉田容工

田原本議会

議員

吉田容工

